

VIVRE SA VIE

UN NOUVEAU FOYER

Depuis sa création en 1991, l'association "Vivre sa vie" a parcouru un long chemin. Au départ, quelques familles se sont réunies pour partager une situation douloureuse : la vie quotidienne avec un enfant atteint d'épilepsie grave qui doit quitter l'institut pour adolescents de Bry-sur-Marne une fois atteint la limite d'âge de 20 ans.

L'association présidée par Manuela Furtado, Saint-Michelloise, fait rapidement le constat suivant : si 500 000 personnes en France souffrent d'épilepsie, cette affection n'est pas reconnue officiellement à part entière. Les établissements spécialisés, déjà insuffisants pour les enfants, sont quasi-inexistants pour les adultes. Une enquête menée par l'association auprès des établissements médico-sociaux et des familles mesure l'ampleur des

besoins et des attentes. "Vivre sa vie" décide alors de modifier ses objectifs de départ et élabore un projet de structure d'accueil, à la fois lieu de soin et lieu de vie. Bien accueilli par les élus et les décideurs, ce projet tarde pourtant à se concrétiser. Associé à l'Essor, qui gère déjà une vingtaine d'établissements en France, "Vivre sa vie" poursuit ses démarches avec détermination.

En novembre 2007, la bonne nouvelle arrive enfin. Le Conseil général et la DDASS de l'Essonne retiennent le projet de l'association : un foyer d'accueil médicalisé pour adultes polyhandicapés avec maladie épileptique sévère sera construit à Fontenay-lès-Briis. Les travaux ont commencé en juin 2010 pour une ouverture prévue au printemps 2012. Foyer de plain-pied avec une capacité de 40 places, l'établissement très novateur comprendra un



Esquisse du futur foyer médicalisé

accompagnement personnalisé des adultes épileptiques.

L'action de "Vivre sa vie", forte aujourd'hui de 200 membres, a besoin de soutien pour faire de ce foyer un lieu de vie harmonieuse. En effet, l'association doit encore financer un bassin médical de balnéothérapie, un espace d'éveil multi-sensoriel, ainsi qu'une mini-ferme pour des soins aux animaux, synonyme d'épanouissement personnel.

Toutes les personnes intéressées par l'action de cette association peuvent contacter Madame Furtado.

"Vivre sa vie", 12, allée des potagers à Saint-Michel-sur-Orge - www.vivresavie.fr